



発行・編集/大垣市役所企画部秘書広報課 〒503-8601 岐阜県大垣市丸の内2-29 ☎(0584)81-4111 FAX(0584)81-4460

大垣市民の誓い

私たちは 水を生かし  
緑を広げ 安全に努め  
心を育て 助け合います

(ホームページURL)  
http://www.city.ogakilg.jp/

第3回市議会  
定例会が開会

補正予算など  
23議案を審議

9月2日、第3回市議会定例会が開会されました。

この日、会期を18日までと決めた後、人事案件2件を先議。教育委員会委員に山川隆司氏(再任)と平野晶子氏(新任)を任命、人権擁護委員候補者に出崎恭子氏、野村侑司氏、打江壽雄氏(以上再任)、水野奈穂子氏、三島良二氏(以上新任)を推薦することに同意しました。

続いて、平成25年度一般会計補正予算など21議案が一括上程され、小川市長が提案理由を説明しました。各議案は、担当委員会で審査のうえ、最終日の本会議で採決される予定です。

また、9日には、13人の議員から、市政全般についての一般質問も行われました。

上程された議案は次のとおりです。

- ▶平成25年度補正予算(4件)  
一般会計、国民健康保険事業会計、介護保険事業会計、病院事業会計
- ▶条例改正(5件)  
市税条例、多目的交流イベントハウス設置条例など
- ▶平成24年度決算の認定(2件)  
一般会計及び特別会計、公営企業会計
- ▶その他(10件)  
請負契約の変更(4件)など



大垣駅南街区  
市街地再開発事業  
着工

—平成28年3月末の竣工を目指す—

大垣駅南街区市街地再開発組合は、先月下旬に再開発事業の工事に着手しました。この事業は、土地の高度利用を図りつつ中心市街地における住宅供給と商業環境の改善を実現するために行われます。同街区は、高屋町1丁目・宮町1丁目・見取町4丁目で構成される面積約1.5ヘクタールの区域。建設が計画されている施設は、約110戸の分譲マンションや市の子育

◀先月下旬に着工された大垣駅南街区市街地再開発事業の施行区域。写真右側が大垣駅



完成予想図

て支援施設などが入る17階建ての北棟や、自動車と自転車の駐車場となる5階建ての西棟、商業施設などが入居する3階建ての南棟の計3棟です。また、東側には広場が設けられる予定です。

今年度は、既存建物の解体工事や西棟の建設工事などが行われ、平成28年3月末の竣工を目指しています。

詳しくは、市街地整備室(内線657)へ。

都市の魅力をPR  
定住促進用パンフを作成



市は、本市の魅力をPRし、「定住」につなげるため、「大垣で暮らしませんか?」と題したパンフレットを作成しました。

高校生世代まで医療費が無料になる制度など、「子育てで日本一」を目指す本市のサービスなどを紹介しています。

このパンフレットは、移住相談会や観光キャンペーンなどで配布するほか、市内外の住宅展示場や不動産事業者、企業などにも配置します。

詳しくは、政策調整課(内線292)へ。

大垣で暮らそう!



市長の  
かみきぎん

大垣市長 小川 敏

少子高齢化が進むなか、人口の減少による地域活力の低下が懸念されています。このため、本市は、定住人口の増加に向けた各種施策に取り組んでいます。その一環として、上記に掲載したとおり本市の魅力をPRし、定住・移住につなげるため、子育て支援や福祉のサービス、観光スポット、交通アクセスを紹介したパンフレットを作成しました。今後、イベントや市内外の住宅展示場などで配布し、住みよい大垣をPRしていきたいと考えています。8月29日にJR名古屋駅で行われた観光キャンペーンには、私も参加し、多くの方々にパンフレットを手渡しました。私は、名古屋まで電車で約30分のメリットを最大限に活かし、定住人口の拡大につなげるには、中心市街地の活性化が大切であると考えています。近年、大垣駅周辺の姿も変わりつつあります。駅北では、紡績工場の跡地に病院や商業施設ができ、住宅の開発も進んでいます。昨年9月には駅北口広場も完成しました。また、駅南では、大垣駅南街区市街地再開発組合が設立され、先月下旬から工事が始まっています。市は、今後も定住人口の増加に向け、企業誘致や教育・福祉の充実、住環境の整備、安全・安心のまちづくりなど「住みやすいまち」となるための施策を積極的に進めていきます。皆さんも大垣に住み続けてください。そして、大垣の魅力や、市外の知人・友人に伝え



JR名古屋駅構内で大垣をPRする芭蕉姿の小川市長